

ナウマン通信



2020年
7月30日発行
第11号

大阪市立我孫子南中学校

何度も 何度も 何度も



今日から期末懇談（三者懇談）が始まります。学校再開から2か月、この間を保護者の方とともに振り返り、夏休みに活かしていくようにしてほしいと思います。さらにはその先にある2学期以降にも活かされるような有意義な懇談になればと思っています。きっといい話ばかりではなく反省すべき点も担任の先生からお話しされるかもしれません。みんなはそれぞれに“強み”や“弱み”を持っています。強みをさらに伸ばし、弱みを強みに変えていく、そんなきっかけになればうれしく思います。

がんばったけどなかなかうまくいかなかったこともたくさんあるかと思います。テスト勉強を一生懸命やったり、授業を真剣に受けていたけれど思ったような成績が取れなかっただ人。部活動で必死に練習に取り組んだけれど、勝てない・記録が出ない・上手にならないなど。頑張ったのに成果の出なかつた人たちに気持ちを強く持つてもらうために以下の曲を紹介します。

みんなは「Dreams come true」というグループを知っていますか？『未来予想図』や『晴れたらいいね』など大ヒット曲を生み出した日本を代表するようなアーティストです。そのグループの曲に『何度も』という曲があります。どちらかといえばラブソングかもしれませんが、その曲の中に次のような歌詞があります。

♪ | 0 0 0 0 回ダメで、へとへとになっても
1 0 0 0 | 回目は何か変わるかもしれない
♪ | 0 0 0 0 回ダメで、かっこ悪くても
1 0 0 0 | 回目は何か変わるかもしれない
♪ | 0 0 0 0 回ダメで、望みなくなっても
1 0 0 0 | 回目は来る
♪ 君を呼ぶ声 力にしていくよ 何度も
明日がその 1 0 0 0 | 回目かもしれない。

10000回ダメで ヘトヘトになっても
10001回目は 何か
変わる
かもしれない

どうでしょうか？たとえ10000回ダメだったとしても、次の1回ですべてが変わることもあります。努力することをあきらめず、続けていくことでその先にある何かが見えることでしょう。何度も何度も何度も、あきらめない強い気持ちを忘れずに。

保護者の皆様へ

本日からの三者懇談、暑い中ですがよろしくお願ひいたします。お気をつけてお越しください。